



HOSPITAL DEL MAR

Cuando culminen esta segunda fase y la tercera, también prevista, el hospital dispondrá de 100.000 m<sup>2</sup>

# El hospital del Mar inicia la segunda fase de ampliación

*Un nuevo edificio sumará 25.000 m<sup>2</sup> a las instalaciones actual*

**BARCELONA** Redacción

El hospital del Mar ha iniciado la segunda fase de su plan de ampliación, con la contratación de los dos estudios de arquitectura barceloneses –Pinearq y Brullet-De Luna– que se tienen que encargar de la redacción del proyecto ejecutivo de un nuevo edificio, que añadirá 25.000 m<sup>2</sup> a la superficie ya construida de este hospital.

La elaboración del proyecto ejecutivo tiene un presupuesto de 2,5 millones de euros, de los cuales el 60% a cargo de la Generalitat y casi el 40% del Ayuntamiento. Una vez esta segunda fase esté terminada, el hospital del Mar tendrá más de 80.000 m<sup>2</sup> de superficie construida.

El nuevo edificio, que tendrá cinco plantas de altura y dos subterráneas, permitirá resolver algunos de los problemas de espacio que sufre actualmente este centro. Por ejemplo, se podrán unificar las urgencias, que en estos momentos se reparten en dos ubicaciones diferentes, y que doblarán su superficie.

A la vez, el nuevo edificio dispondrá de más de 170 camas, que se distribuirán en 120 de hospitalización convencional, 26 para obstetricia y ginecología, 18 de pediatría y 15 de neonatología. Eso permitirá potenciar la atención maternoin-

## El proyecto se está redactando con la participación de los pacientes y los trabajadores del centro

fantil en el centro, con la creación de un área destinada en exclusiva para la mujer y los niños.

También se incrementará el número de quirófanos, con 6 nuevos, para un total de 19, y dispondrá de 18 camas en una nueva UCI, conectada de forma directa con el nuevo bloque quirúrgico y la unidad de reanimación.

Asimismo, el nuevo edificio per-

mitirá incrementar el espacio disponible para algunos servicios de soporte, como el de farmacia o anatomía patológica –que ocuparán parte de las plantas subterráneas– y traer al hospital del Mar parte de la actividad que ahora se desarrolla en otros centros.

Los arquitectos redactarán el proyecto –que tendrá que estar listo dentro de un año– en alianza con pacientes, familiares, y los trabajadores del centro, que han expresado su opinión sobre cómo creen que se tiene que organizar el futuro hospital, en un proceso liderado por el Servicio de Atención al Ciudadano.

Una vez listo, se licitarán las obras, que tendrán un plazo de ejecución aproximado de unos tres años y un presupuesto de 100 millones de euros, y que obligarán a la reorganización y el traslado de algunos servicios en otros centros sanitarios de la ciudad.

Después de esta segunda fase, hay prevista una tercera, con otro edificio que permitirá que el centro llegue a los 100.000 m<sup>2</sup>. ●